EINSCHALTFEIER

Adventmarkt mit Spendensammlung

REICHERSBERG. Das erste Projekt des Reichersberger Agenda21-Teams war die Einschaltfeier für die Weihnachtsbeleuchtung.

Bei optimalem Wetter eröffnete Bürgermeister Bernhard Öttl den Adventmarkt. Die feierliche Lichtereinschaltung, die von der Reichersberger Liedertafel musikalisch umrahmt wurde, erfolgte nach Einbruch der Dunkelheit.

Dazwischen bestand wie jedes Jahr die Möglichkeit, der Adventkranzweihe in der Stiftskirche beizuwohnen.

Die zahlreichen Besucher des Adventmarktes aus ganz Reichersberg und Umgebung konnten sich auf "Entdeckungsreise" begeben, um die verborgenen Talente und Fähigkeiten der Reichersberger zu bestaunen. Rund 20 Privatpersonen stellten ihr Handwerk zur Schau – vertreten waren Holzarbeiten, Keramik, Filzwaren, Metallarbeiten und vieles mehr. Für das leibliche Wohl sorgten sowohl die heimische Gastronomie als auch Private. Spenden wurden auch gesammelt. Anstatt einer Standgebühr erfolgte von jedem Aussteller eine freiwillige Spende, hinzu kamen die gesamten Einnahmen vom Kuchenverkauf. Das Geld erhielt die Organisation ... Herzkinder Österreich".

